

## BOLETÍN DE PRENSA



N.° 066 3 de agosto de 2024

## En el aniversario 214, el Ejército ratifica su compromiso con el Eje Cafetero

En este Día del Ejército, los soldados de la Octava Brigada reiteran el compromiso con la región, a través de resultados tangibles contra grupos armados ilegales en el departamento del Quindío.

Este 7 de agosto se conmemoran 205 años de la batalla de Boyacá y 214 años del Ejército Nacional. Es esta fecha propicia para dar a conocer a los colombianos la campaña «Nuestro compromiso es Colombia», y desde los departamentos de Caldas, Quindío y Risaralda, la Octava Brigada del Ejército Nacional tiene al servicio de sus habitantes una Fuerza innovadora, en constante transformación y evolución.

Con el fin de exaltar el trabajo comprometido y desinteresado que diariamente realizan los soldados de Colombia en procura de mantener una patria respetada, próspera y libre, la Octava Brigada y la Secretaría de Cultura del Quindío, a través de la Banda Sinfónica Departamental, se unieron para elaborar una producción musical y audiovisual que ilustra la misionalidad de las tropas, siempre respaldadas por la comunidad y articuladas con la gobernabilidad por la seguridad y desarrollo de la región cafetera.

Es así que, desde los lugares más icónicos y representativos del Eje Cafetero, la Banda Sinfónica y los soldados entonaron las notas del himno del Ejército Nacional, como muestra de reciprocidad entre la sociedad y la Fuerza, cada vez más sólida para proteger a una región querida por su gente, por Colombia y, por supuesto, por la institución.

Y es que cada día, los más de 3000 hombres y mujeres que custodian el Triángulo del Café actúan con responsabilidad y desde el sentimiento de orgullo, coraje y amor por Colombia, con la conducción de operaciones militares orientadas a defender la soberanía, independencia e integridad territorial y proteger a la población civil.

Muestra de ello es la desarticulación de una estructura del Frente 57 del GAO-r en el Valle del Cauca por parte del Batallón de Alta Montaña N.º 5. Cuando fueron atacados con fuego indiscriminado por esta estructura, se obtuvo la captura de dos sujetos, la muerte en desarrollo de la operación de cuatro hombres, integrantes de este grupo residual, y se incautaron tres armas largas tipo fusil, un arma corta, proveedores, municiones, radios de comunicación y material de uso privativo de las Fuerzas Militares.

Por otra parte, la Octava Brigada realiza operaciones defensivas y de estabilidad contra las amenazas y factores desestabilizadores de la paz, como el narcotráfico, la extorsión, el secuestro y la explotación ilícita de yacimientos mineros.















## **BOLETÍN DE PRENSA**



N.° 066

3 de agosto de 2024

El Ejército Nacional consolida su compromiso con la región cafetera, salvaguardando la soberanía, integridad territorial, independencia y orden constitucional con tropas fortalecidas, que custodian los corredores de movilidad entre los departamentos de Valle del Cauca, Tolima, Chocó y Antioquia, para que este territorio continúe siendo seguro para sus habitantes y el destino predilecto de miles de turistas.









